

PENILAIAN KINERJA
KEUANGAN PADA USAHA
KECIL DAN MENENGAH (UKM)
DI MASA PANDEMI COVID-19
BERDASARKAN ANALISIS
RASIO KEUANGAN DI UD.
PUTERA DASRIM MALANG

by YOHANA TORO NGARA

Submission date: 05-Apr-2021 07:15AM (UTC-0700)

Submission ID: 1386589574

File name: LISIS_RASIO_KEUANGAN_DI_UD.PUTERA_DASRIM_MALANG_-_Yohana_Ng.docx (30.44K)

Word count: 815

Character count: 5427

1

PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA USAHA KECIL DAN MENENGAH (UKM) DI MASA PANDEMI COVID-19 BERDASARKAN ANALISIS RASIO KEUANGAN DI UD. PUTERA DASRIM MALANG

RINGKASAN

Salah satu dampak dari covid-19 yaitu dibidang UMKM. kondisi ini mengakibatkan UMKM menduduki letak yang penting di dalam perekonomian Indonesia. Di seluruh dunia, Usaha Kecil dan Menengah menciptakan lapangan pekerjaan sebesar 50% s.d. 95%, serta berpartisipasi sebesar 30% - 50% pada gross domestic produk (Islam, 2020). Di Negara Indonesia, UMKM menjadi bagian yang penting di dalam menentukan strategi perekonomian nasional Indonesia hal ini dapat diketahui melalui pemasukan tenaga kerja serta pendapatan nasional dibidang UMKM. Penelitian ini berjudul " Penilaian Kinerja Keuangan Pada Usaha Kecil Dan Menengah (Ukm) Dimasa Pandemi Covid-19 Berdasarkan Hasil Analisis Rasio Keuangan". Tujuan pada penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan pada UMKM UD.Putera Dasrim Malang periode 2018-2020. Rasio keuangan yang digunakan dalam penelitian ini adalah empat rasio yang meliputi: Rasio likuiditas, Rasio aktivitas, Rasio solvabilitas, dan Rasio rentabilitas. Hasil dari penelitian rasio likuiditas, Current ratio dan Quick Ratio menurun yang berarti menandakan likuiditas perusahaan UMKM UD.Putera Dasrim kurang baik dan dalam memenuhi kewajiban lancarnya belum dikatakan baik.

Pada Tahun 2019 sampai tahun 2020 UMKM UD.Putera Dasrim cenderung mengalami Fluktuasi dalam peningkatan kinerjanya. Ditinjau dari empat rasio,yaitu: rasio Likuiditas, Rasio Rentabilitas, Rasio Aktivitas dan Rasio Profitabilitas maka dapat dikatakan kinerja keuangan UD.Putera Dasrim cukup baik dan perlu ditingkatkan.

kata kunci : Pandemi covid-19, kinerja keuangan, UMKM, rasio keuangan.

PENDAHULUAN**1.1 Latar Belakang**

Pandemic sudah menjadi kasus terbesar diseluruh Negara termasuk Negara Indonesia, virus corona memberikan dampak pada ekonomi, sosial, dan politik di seluruh Negara, termasuk negara republic Indonesia, (Susilawati, Falefi, & Purwoko, 2020) dan (Pakpahan, 2020). Pembatasan kegiatan masyarakat sebagai upaya mengatasi wabah yang menyebabkan kerugian yang relevan diseluruh Negara. (Hadiwardoyo, 2020). Bbeberapa sektor perekonomian yang terkena dampak pandemic antara lain sektor transportasi, sektor pariwisata, sektor perdagangan, sektor kesehatan dan sektor lainnya, dan bidang ekonomi yang paling dipengaruhi oleh Pandemi Covid-19 yaitu sektor rumah tangga (Susilawati et al., 2020).

Pandemi juga dirasakan oleh sektor UMKM. kondisi ini dikarena UMKM menduduki letak yang penting didalam perekonomian Indonesia. Di seluruh dunia, UMKM menciptakan lapangan kerja sebesar 50% s.d. 95%, dan berpartisipasi sekitar 30% - 50% pada gross domestic produk (Islam, 2020). Negara Indonesia memiliki UMKM yang merupakan bagian yang strategi didalam pengembangan perekonomian nasional sehingga dapat dilihat melalui pemasukan tenaga kerja dan pendapatan Negara (Abidin, 2015). UMKM salah satu bidang yang mengalami penurunan pendapatan atau terguncang yang disebabkan wabah virus, sehingga banyak para pengusaha yang harus menutup usahanya sementara waktu, dan lebih fokus untuk menghadapi sandungan arus kas (Baker & Judge, 2020). OECD (2020) menuturkan bahwasannya UMKM sekarang ada pada posisi krisis ekonomi karena pandemi, apalagi kondisi yang semakin berat ini, Krisis yang di akibat wabah sangat berpengaruh terhadap sektor UMKM dengan risiko serius dimana >50% UMKM sulit untuk bertahan.

² Amalina & Sabeni (2014:1-15) berpendapat bahwa salah satu cara yang digunakan dalam memprediksi suatu laba perusahaan yaitu dengan cara melakukan penghitungan rasio keuangan untuk dapat mengetahui apakah suatu perusahaan mendapatkan laba atau mengalami perkembangan profit.

Mahaputra, 2012: 243-254, perbandingan angka-angka dari perhitungan-perhitungan pada laporan keuangan dan laporan laba rugi merupakan pengertian dari *financial ratio*. Perpaduan/penggabungan terhadap perhitungan terhadap pendapat lain yang berkaitan dan hasilnya bisa diterapkan untuk dapat memahami keadaan *financial* dan kinerja atau prestasi suatu perusahaan dengan baik, sehingga dari hasil perhitungan *financial ratio* perlu membandingkan pada tahun-tahun sebelumnya.

Perhitungan *financial ratio* di lakukan, bagian selanjutnya yaitu dengan melakukan *financial ratio*. Analisis rasio merupakan salah satu angka yang menunjukkan keterkaitan pada unsur-unsur laporan keuangan. Setelah melaksanakan studi kepustakaan dan observasi pada beberapa peraturan pemerintah dalam menolong ataupun membantu dalam bidang umkm, sehingga dapat dikatakan bahwa dalam penelitian yang dilaksanakan oleh peneliti dari

penjelasan diatas, penelitian ini dimaksudkan menjelaskan tentang” Penilaian Kinerja Keuangan Terhadap Usaha Kecil dan Menengah(UKM) Dimasa Pandemi Covid_19 Berdasarkan Analisis Rasio Keuangan Di UD.Putra Dastrim Malang. penelitian yang memiliki unsur kebaruan dan keaslian. Penelitian ini juga masih terbilang sulit, sebab penulis memotret/mengambil data harus sesuai dengan protokol kesehatan yang berlaku.

1.2 Rumusan Masalah

Berlandaskan pada penjelasan dari latar belakang di atas, penyusun bisa merumuskan rumusan yaitu sebagai berikut:

Bagaimana kinerja keuangan UD.Putra Dasrim Malang di tengah pandemi covid-19 jika ditinjau dari rasio keuangan?

1.2 Tujuan Penelitian

Untuk melihat sejauh mana perkembangan kinerja keuangan UD.Putra Dasrim Malang di masa pandemi covid-19, jika di tinjau dari rasio keuangan”.

1.3 Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti

Diharapkan penelitian ini sebagai sarana dalam bidang manajemen keuangan, sehingga dapat menambah pengetahuan terutama tentang penilaian kinerja keuangan pada usaha kecil dan menengah dimasa pandemic covid-19 berdasarkan analisis rasio keuangan.

2. Bagi instansi

peneliti harapkan agar dapat dijadikan bahan sebagai pertimbangan mengenai penilaian kinerja keuangan pada usaha kecil dan menengah dimasa pandemic covid-19 berdasarkan analisis rasio keuangan.

3. Bagi Universitas

sebagai acuan koleksi pustaka dan kontribusi yang baik adanya khusus pada ⁶ program sarjana- S1 fakultas ekonomi program studi manajemen universitas tribhuwana tunggadewi malang dapat menerapkan dan menambah ilmu pengetahuan pada bidang ilmu manajemen keuangan.

PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA USAHA KECIL DAN MENENGAH (UKM) DI MASA PANDEMI COVID-19 BERDASARKAN ANALISIS RASIO KEUANGAN DI UD. PUTERA DASRIM MALANG

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	123dok.com Internet Source	5%
2	docobook.com Internet Source	4%
3	www.coursehero.com Internet Source	3%
4	repository.um-surabaya.ac.id Internet Source	2%
5	repository.ub.ac.id Internet Source	1%
6	id.scribd.com Internet Source	1%
7	tambahpinter.com Internet Source	1%
8	www.slideshare.net Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

**PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA USAHA KECIL DAN
MENENGAH (UKM) DI MASA PANDEMI COVID-19
BERDASARKAN ANALISIS RASIO KEUANGAN DI UD.
PUTERA DASRIM MALANG**

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
